
 

 

 

 

 

 

 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 私が後期級長になろうと思った理由が２つあります。まず、１つ目は声があま

り出ていないことです。２つ目は、机、黒カバンのひも、ナップなどの整理整頓

があまりできていないと思ったからです。僕は、あまり日本語ができないし、級

長をするのは初めてだけど、皆さんと協力して、全力で取り組みたいです。半

年間よろしくお願いします。 

                                 

 

 

私は、これが初めての級長だけど、体育祭や文化祭など、中学校生活最

後の経験をみんなで楽しめるように取り組んでいきたいです。学年目標であ

る、真理の翼を達成できるようにみなさんと頑張っていきたいです。まだ日常

生活でできていないところもあるので、日常生活でも当たり前のことができ、後

輩に尊敬されるような 3年生になるために、クラスでも周りを見て行動していき

ます。半年間、よろしくお願いします。 

                                     

 

 

 
 

 

私はこれまで羽ばたかせてきた個性の翼・自由の翼を生かし、たくさん真理の

羽を見つけ伸ばしていきたいです。そのために、日常の細かいところまで意識し

ていけるようにしていきます。また、最高学年として、１・２年生のお手本となり、

引っ張っていけるような学年にしていきたいです。中学校生活最後の半年間を

学年の仲間全員で悔いなく、笑顔で過ごせるように級長として頑張ります。半年

間よろしくお願いします。 

                                     

 

僕は今回の級長に、「中学校最後の半年で後悔だけはしたくない!」という思

いで立候補しました。三年生の皆さんにも、それぞれ進路や最後の行事、学校

生活など後悔したくないことがあると思います。そのことを、ぜひ全力で取り組み

ましょう!  そして、その中で自分を成長させるもの「真理の翼」をつかみ、三年生

201人全員で達成していきたいと思っています。半年間、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

  
私は残りの半年間で、今までの 2年半で見つけた学年の長所や個性を羽ば

たかせられるような活動をしていきたいです。この学年の長所は、挨拶ができる

ところや、協力し合えるところ、友達となんでも楽しめたり、元気があるところなど

他にもたくさんあると思います。私はこのような学年の長所を個性として、自由に

表現できるような活動をしていきたいです。そして、私はこれから残り半年間が学

年全員にとって中学校生活の思い出となり、良い締めとなってほしいと思ってい

ます。そのために私は、責任を持ち、誰にでも頼ってもられるような級長として頑

張ります。半年間よろしくお願いします。                   

 

僕は級長になるのは初めてですが、中学校最後の体育大会や文化祭をこれ

までで最高の行事にして、「楽しかったね」と笑い合って卒業できるように活動し

ていきたいです。そのために一人一人が自分の長所を見つけ、それを活かせる

ような取り組みをして、行事のたびに 1・2年生にとって手本となれるように頑張

っていきます。僕が級長になることを不安に思ってる人もいるかもしれませんが、

右足以外は全て使うつもりで全力で頑張ります。半年間よろしくお願いします。 

 

 
私は中学校生活最後の体育大会や歌おう会をこの３年間の中で一番最高の

行事にし、「楽しかった」「最高だった」と笑顔溢れるような後期にしていきます。

中学校初めての級長で、学年を引っ張っていくという立場にまだまだ不安なこと

が沢山あるし、皆さんに頼ってしまう場面があるかもしれませんが、前期級長皆さ

んの思いを胸に、今以上に真理の翼を広げていけるよう精一杯努力していきま

す。半年ですがよろしくお願いします。 

                                    

  

級長会やその他学級での話し合いなどで、より効率よく、かつ的確な判断を行

えるように努めていきます。学年での活動に関しては、残りの学校生活で思い残

すもののないように、生徒の意見をできる限り多く取り入れながら、個性をさらに

引き出すことができるような活動を生徒全員で作っていこうと考えています。短い

間ですが、よろしくお願いします。 

                               

 

 

 

 

私は後期級長として、前期級長がやってきた活動を後期でも続け、この学年

で本当に良かったって思えたり、これから一生忘れない思い出を残りの半年で作

れるように頑張ります。また、1.2年生がいつ見ても 3年生はかっこいいって思っ

てもらえるように、全員が積極的に動けるようにしていきたいです。卒業式までに

この学年全員で真理の翼が完成できるように全力で積極的に頑張ります。半年

間よろしくお願いします。 

 

 

 

僕は今まで運営という立場でこの学年を見てきましたが、その中で 2年半培っ

てきた自分の長所を生かせるのではないかと考えました。後期には体育大会や

文化祭があり、3年生が１・２年生の見本となって行動することが多くあります。個

性、規律、自由の 3つの柱の目標を後期で更に意識し、一つ一つの行動に責

任をもち、卒業に向け学年全員で協力をして真理の翼を完成できるように頑張り

ます。半年間よろしくお願いします。 

 

 

 


